



LE CHABLAIS

ÉCONOMIE | Le palace évienais vient de rouvrir et offre désormais 75 chambres totalement revisitées

L'hôtel Royal a entamé sa mue

Ce n'est plus tout à fait le même, ni tout à fait un autre. L'hôtel Royal a rouvert ses portes le 2 juillet après neuf mois de travaux. Les artisans de cette rénovation avaient à cœur de magnifier le palace historique sans le dénaturer. Pari réussi. Le cachet est intact. Le cadre a conservé son élégance centenaire.

Dans le hall, l'ascenseur habillé de fer forgé a retrouvé sa place d'antan ; les chambres, leur confort et les fresques, leur lustre. Rien ne brille à l'excès, comme dans ces maisons trop neuves. La modernité a été amenée par petites touches. Une partie du mobilier historique a été conservée : chevets, secrétaires, suspensions...

« C'est la maison de famille du groupe Danone », rappelle Yannick Le Hec, directeur général de l'Évian resort. Un caractère "maison" cultivé jusqu'aux plus petits détails. Comme ces collections de dessins et

de clichés noir et blanc qui émaillent les murs des couloirs et des chambres. « Ces photos auraient pu être signées par Jacques-Henri Lartigue. Ce sont des tranches de vie d'une bourgeoisie au charme discret, d'une douce vita lémanique », confie François Champsaur, l'architecte d'intérieur de cette rénovation.

C'est dans cet esprit de « villégiature » qu'a également travaillé le directeur artistique Vincent Massoteau. « Si l'on va dans un palace urbain pour voir, autant que pour être vu. On vient en revanche au Royal pour s'extraire du monde », résume-t-il.

Une ultime tranche de travaux, prévue d'octobre 2014 à juin 2015, parachèvera la métamorphose de l'établissement avec la livraison des 75 dernières chambres.

Reportage Norbert FALCO & Virginie BORLET



L'ensemble des fresques a été restauré. Le bleu et le blanc, couleurs identitaires du palace 5 étoiles, réaffirmées.

L'INFO EN +

QUELQUES CHIFFRES

- Depuis 2009, l'Évian resort a investi 8M€ dans la rénovation de l'hôtel Ermitage ; 7,5M€ dans les thermes ; 7M€ sur le golf ; 9M€ dans le casino.
- Le lifting de l'hôtel Royal devrait se chiffrer à 65M€.
- La rénovation achevée, c'est 1,7 hectare de surface au sol qui aura été retraitée au niveau de l'hôtel Royal.
- Pour la refonte des 75 premières chambres et des communs, environ 200 personnes ont participé quotidiennement au chantier durant neuf mois ; 450 pendant les deux dernières semaines.

HISTORIQUE

- Construit à l'initiative de la Société des eaux minérales d'Évian, le Royal a été inauguré en juin 1909. Il doit son nom au roi d'Angleterre Édouard VII, pour qui une suite avait d'emblée été réservée.



Le marbre blanc investit le bar du rez-de-chaussée et l'ensemble des salles de bain. Un matériau incontournable pour les renovateurs du lieu car « intrinsèquement » lié aux villes d'eau.



Côté lac ou côté parc, la lumière baigne chacune des chambres.



Laurent Roussin a pris les rênes du Royal en avril dernier, après vingt années passées à Deauville, au sein des palaces Normandy et Royal.



Dans les étages, des photos noir et blanc ornent les murs pour asseoir l'esprit maison de famille.